

Cheyre: El Ejército ya hizo gestos de reconciliación

La máxima autoridad castrense, el presidente, Ricardo Lagos, y el cardenal Francisco Javier Errázuriz se dieron cita en el regimiento Buin.

El comandante en jefe del Ejército, Juan Emilio Cheyre, afirmó que la institución ya realizó gestos para lograr la reconciliación de la sociedad chilena y agregó que el tema de las violaciones a los derechos humanos ya "está radicado donde tiene que estar". Según el general, el ex presidente de facto Augusto Pinochet también ha colaborado en el proceso que vive el país, aunque declinó referirse a si espera algún gesto público de su parte.

En el marco de la tradicional ceremonia del Juramento a la Bandera en el regimiento Buin de Santiago, el oficial se mostró complacido por las declaraciones de los ex vice-



El comandante en jefe valoró las declaraciones de los vicecomandantes.

comandantes en jefe del Ejército y destacó que "nunca ha existido un apoyo tan claro y explícito de personal en retiro a la acción del Ejército y de su comandante en jefe".

Al acto asistió el presidente, Ricardo Lagos, quien ase-

guró que tras el viaje a Europa que iniciaría horas más tarde, presentará la propuesta sobre derechos humanos del Ejecutivo, la que sintetizará los diversos documentos que distintos sectores presentaron al Mandatario. (Agencias)